

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN

Un col roulé sinon rien ?



L'inflation atteint des sommets et la hausse des prix comme du carburant pèsent lourdement sur le portefeuille des Français.

Le Gouvernement préfère faire la promotion de cols roulés et baisser le chauffage plutôt que de taxer les super-profits. Il invoque chaque matin la « sobriété » plutôt que de s'attaquer au scandale des jets privés qui polluent tous les jours.

Pourtant, des solutions existent : reprendre le contrôle à 100 % d'EDF, plafonner les prix, augmenter les salaires. C'est cela, le véritable ruissellement.

Pire encore, les collectivités locales sont laissées à l'abandon, alors qu'elles sont en première ligne et subissent elles aussi de plein fouet la hausse des prix. Le Gouvernement veut imposer 10 milliards d'économies supplémentaires !

Au Kremlin-Bicêtre, nous sommes mobilisés pour protéger les Kremlinois, avec les services d'action sociale qui accompagnent les plus modestes, mais aussi en mettant en œuvre un véritable plan de sobriété. Pour cela, nous agissons depuis 2 ans en ayant renforcé l'isolation des écoles par la réfection de toits, avec la distribution de gourdes à tous les élèves et agents de la ville ou encore par l'investissement d'1,4 million d'euros en 2021 et 2022 pour rénover les chaudières de bâtiments municipaux.

Notre écologie est populaire et concrète, au service des Kremlinois.

C. Bocabeille & F. Raymond

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE

L'heure des choix



Tous Citoyens



PARTI COMMUNISTE FRANÇAIS

En ce début d'automne, la pression s'accroît sur les ménages qui redoutent la venue de l'hiver, l'envolée des factures d'énergie, le risque de coupures de courant ou la fermeture d'équipements publics. Des choix doivent être faits.

Ainsi l'Université de Bordeaux a-t-elle décidé de fermer quinze jours supplémentaires lors des vacances d'hiver. Le groupe Vert-Marine (premier délégataire du secteur des piscines) a doré et déjà fermé 30 % de ses bassins. Les diverses collectivités, dont l'Etat et le Département du 94, ont décidé d'aider les ménages avec des chèques-énergie.

Ces décisions prises dans l'urgence ne sauraient être des solutions pérennes pour faire face aux enjeux économiques et environnementaux. Il est de la responsabilité de l'Etat d'assurer l'indépendance énergétique de notre pays, tant sur le plan du bâti (isolation) que sur celui de la diversification des ressources. Alors qu'on demande aux citoyens de veiller aux petits gestes du quotidien, nous savons qu'au Qatar, un événement sportif international sera bientôt organisé, à grand renfort de stades climatisés en plein désert, et au prix de milliers de vies sacrifiées pour leur construction. Une horreur humaine et environnementale. Le supporteur qui sommeille en chacun de nous est interpellé par les appels au boycott qui se multiplient. Mais là encore, les efforts individuels et consentis de chacun ne suffiront pas.

Le groupe « Pour une ville qui nous rassemble », élus PCF et Tous citoyens.

ELUS SOCIALISTES

Toujours engagés et mobilisés pour vous accompagner



SOCIAL-ÉCOLOGIE

Dans un contexte économique difficile, l'équipe municipale a rendu publique sa décision d'étendre le bouclier communal aux ménages les plus modestes qui auraient des difficultés à honorer leurs factures de gaz cet hiver. Cette initiative fait écho au Grand plan de sobriété énergétique mis en œuvre sur tout le territoire. Le groupe socialiste s'est naturellement associé à cette mesure prise en charge par notre collectivité locale, en phase avec l'ensemble des dispositifs déjà votés au budget 2020 pour aider les plus démunis de nos concitoyens après l'apparition de la pandémie du Covid. Nous serons attentifs à la bonne mise en place de cette extension du bouclier communal et à la qualité de vie des Kremlinois dans les prochains mois. Voire, nous proposerons d'autres initiatives protectrices, le prolongement de la guerre en Ukraine faisant redouter un hiver rude pour les plus fragiles économiquement.

Par ailleurs, pour actionner le début de l'automne, vos élus socialistes vous invitent à participer aux nombreux temps forts et engagés de notre ville : dans le cadre d'Octobre Rose avec les « Foulées kremlinoises » ; la 15e édition des journées portes ouvertes des artistes pour une culture toujours accessible et le lancement du second référendum local annuel sur la réduction de la vitesse en ville à 30km/h.

Le groupe socialiste est fier d'accompagner et de promouvoir ces initiatives !

Les élus du groupe socialiste

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE

Une rentrée sur les chapeaux de roues



Génération Écologie et Sociale

La fin septembre s'accompagne de la fin de l'été, nous retrouvons des températures plus tempérées que celles que nous avons connu durant ces épisodes de canicule. Génération écologie et sociale est fière d'afficher son soutien en préparation de la campagne du référendum sur la réduction de vitesse à 30 km/h dans les rues du Kremlin-Bicêtre.

Les choses avancent au Kremlin et nous avons besoin de vous pour avancer sur la question du développement des écomobilités. Nous devons nous saisir de l'opportunité d'accroître le partage des mobilités mais également de décarboner l'espace public. Nous sommes tous exposés au même désagrément au quotidien, à savoir les nuisances des véhicules thermiques ainsi que de la vitesse. Soutenu par la commission extra municipale sur les mobilités, nous devons agir au plus vite en nous rendant aux urnes pour notre confort et notre sécurité à tous.

Par ailleurs, la réduction de la vitesse n'est pas une finalité, il s'agit des prémices d'un plan de plus grande envergure qui consistera à moderniser notre voirie. Il sera nécessaire de repenser demain, des sens de circulations, des carrefours et d'embellir notre chère ville.

L'abaissement de la vitesse est et sera la clé de voûte qui permettra d'enclencher ce travail plus large du partage de l'espace public. Nous devons combiner nos efforts et faire grandir une réflexion des écomobilités qui conditionnera notre avenir et celui de nos enfants.

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE

Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB



La tribune du « Ensemble changeons le KB » du mois d'octobre ne nous est pas parvenue.

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE

Finances locales : la ville aux abois



L'automne est aussi la saison des feuilles... d'impôt. Et les impôts locaux sont cette année en forte augmentation, par la seule volonté du maire du Kremlin-Bicêtre. La majorité municipale a en effet décidé de laisser s'appliquer l'indexation de 3,4 % des bases d'imposition décidée par le gouvernement. Un autre choix était possible : diminuer les taux, pour modérer la hausse subie par les ménages kremlinois et les propriétaires, dont les bailleurs sociaux. Or, malgré cela, il n'y a aucune marge de manoeuvre dans le budget de la ville. Pour preuve, la décision modificative adoptée par le dernier conseil municipal. Pour financer la hausse du point d'indice des fonctionnaires, ce qui ne représente que 1,25 % du budget primitif de fonctionnement, M. Laurent est d'abord acculé à inscrire une subvention hypothétique en 2022. Et comme cela ne suffit pas, il lui faut couper dans les dépenses d'investissement, notamment des travaux d'entretien du patrimoine scolaire !

Seuls les choix de M. Laurent sont à l'origine de cette impasse : recrutement pléthorique de directeurs sur des critères d'ailleurs peu républicains, débauche de communication et référendums inutiles, laxisme dans la verbalisation, tarif de stationnement démagogique à l'avantage des non-Kremlinois.

Alors que le gouvernement veut économiser 10 milliards sur les collectivités territoriales, l'avenir est bien sombre pour le budget communal. Ce sont les Kremlinois qui vont payer les pots cassés.

ERRATUM.

Une erreur technique nous a empêchés de publier la tribune du groupe « Ensemble Changeons le KB » du mois de septembre 2022, que nous publions ce mois-ci avec toutes nos excuses.

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB



Il faut agir

Face au dérèglement climatique qui s'accélère, aux épisodes de chaleur que connaissent les agglomérations, il n'est plus possible de bâtir la ville comme nous le faisons il y a quelques années. Selon le dernier rapport du GIEC, 70% des leviers d'action contre le dérèglement climatique se situent au niveau local. C'est aux collectivités locales d'imaginer des politiques publiques innovantes et ambitieuses en faveur de la transition écologique. Malheureusement, la majorité municipale n'en prend pas le chemin. Pour cela, il faudrait tourner le dos à la politique de bétonisation orchestrée par JL Laurent depuis 1995. Mais il a préféré la construction d'un centre commercial et l'artificialisation des sols au détriment de la création d'un grand espace vert qui aurait permis aux kremlinois de s'y réfugier pendant la canicule. Il veut atteindre les 40% de logements sociaux pour répondre au dogme communiste et détruire l'îlot Rossel, le centre historique de notre ville, pour y construire un immeuble de 8 étages. Il est urgent de changer de paradigme, de remettre ces projets à plat et de repenser la ville de demain en adoptant un mode de gouvernance plus humble, plus horizontal et plus participatif. Il faut végétaliser notre ville et créer des îlots de fraîcheur, promouvoir les mobilités douces et repenser la place de la voiture, faciliter la marche à pied et rendre les trottoirs plus accueillants pour tous

L. Zirciroglu, N. Chiboub, J-P. Ruggieri, L. Couto, L. El Krete